

Un saludo muy especial a todas las familias summerhillistas. Una vez más me place saludarlos desde la rectoría, en esta ocasión con el ánimo de darles la bienvenida formal a este segundo semestre 2024.



Espero que cada familia haya tenido espacios de calidad para compartir y recargarse de las mejores energías. También espero que, siguiendo mi recomendación del mensaje del mes de junio, hayan dedicado un tiempo de calidad para dialogar y revisar con sus hijos e hijas los logros y pendientes

al cerrar el primer semestre, estableciendo así las metas o retos propios para este segundo semestre. Recuerden que como familia es fundamental avanzar siempre en el diálogo continuo como fortalecedor no sólo del carácter y personalidad de sus hijos sino como facilitador de los procesos formativos que siempre comienzan en casa.

En este punto vale la pena preguntarse entonces, ¿cuáles son las metas que establecieron con sus hijos para este segundo semestre? ¿Qué acuerdos construyeron como familia? Son dos preguntas básicas pero que demarcan el inicio de un semestre exitoso en ese proceso de acompañamiento familia-colegio.

Pero no se preocupen, aún no es tarde; si estas preguntas los han dejado sin respuesta clara, aún están a tiempo de tener ese diálogo con sus hijos y de comenzar así de la mejor manera esta segunda recta del año escolar.

Desde Summerhill School continuaremos trabajando arduamente por brindar las mejores oportunidades y experiencias de aprendizaje, motivando la excelencia y posibilitando espacios de bienestar y gozo, parte de ello es precisamente la cita que tendremos en el teatro Mayor Julio Mario Santo Domingo para disfrutar juntos de la obra Dachiname: madre tierra. Estoy segura que una vez más la cultura será el espacio para reencontrarnos y vibrar en torno a los talentos y al esfuerzo de cada uno de nuestros estudiantes.



Por el momento tan sólo les reitero una calurosa bienvenida y un abrazo fraterno.

Johanna Gómez
Rectora Summerhill School